

5D 5D3N BEST DEAL

HAINAN

8 Jul 2024 - 12 Jul 2024



[See Itinerary Detail](#)

1 JAKARTA – SANYA

Pada hari ini, kita akan berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk terbang menuju kota **Sanya**. Sesampainya di Sanya, kita akan dijemput menggunakan bus dan menuju hotel untuk beristirahat. **Hotel: Sanya Yabulun Health & Wellness Holiday Hotel or similar**

2 SANYA

Setelah sarapan, tur menuju Tempat Pemandangan **Daxiao Dongtian** (tidak termasuk kereta/mobil derek tamasya), berdasarkan sumber daya ekologi pesisir tropis, lingkungan alam, budaya dan konotasi sejarah dan budaya, kawasan wisata ini telah membangun enam kawasan wisata dan lebih dari 50 tempat pemandangan. Dengan budaya Tao, budaya umur panjang, dan budaya Naga Laut Cina Selatan sebagai jalur utama, kawasan wisata ini memberikan pengalaman wisata yang komprehensif seperti komposisi layanan, penelitian sains populer, rekreasi pantai, tur udara dan pengalaman laut, dan telah dinilai sebagai atraksi wisata nasional. Kemudian mengunjungi **Nanshan Buddhism Cultural & Tourism Zone** (tidak termasuk kereta/mobil derek tamasya). Patung tertinggi Kwan-Yin dengan tinggi 108 meter di dunia. Fitur utama dari zona ini adalah 3 sisi patung **Guan Yin Buddha**, Buddhist Temple, pemandangan darat dan laut yang spektakula. (Makan malam dengan biaya tamu sendiri (Tidak termasuk pemandu wisata dan mobil). Toko wajib : Latex **Hotel: Sanya Yabulun Health & Wellness Holiday Hotel or similar**

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant**



3 SANYA

Setelah sarapan , tur menuju **Yalong Bay Beach**. Zona wisata nasional Yalong Bay Beach terletak di tempat pemandangan marina tropis terbaik di pinggir timur Sanya, bernama sebagai "Oriental Hawaii". Berbentuk bulan sabit , memiliki pantai berkeping-keping sepanjang tujuh ribu meter dengan pasir halus. Dilanjutkan menuju **Haitang Bay Houhai Fishing Village** yang terletak di tanjung belakang Teluk Haitang, pantai di pinggir desa menghadirkan struktur geografis bulan sabit yang unik. Ini jantung para peselancar di seluruh dunia, pemandangan laut bergaya segar, toko selancar berwarna-warni, minivan yang diubah menjadi bar kecil, dinding grafiti bergaya sendiri. Anda dapat memukau "lingkaran teman" Anda dengan ketukan acak. Setelah makan siang , Anda akan mengunjungi **Phoenix Ridge** (termasuk kereta gantung) , sebagai tempat wisata nasional, puncak utamanya adalah sekitar 400 meter di atas permukaan laut , merupakan puncak tertinggi di pusat kota Sanya, merupakan satu-satunya tempat yang dapat melihat pemandangan penuh 4 teluk besar Sanya (Sanya Bay, the size of the East China Sea, Yulin Bay, Yalong Bay) dan pemandangan 360 ° lokasi terbaik di Sanya. Kawasan pemandangan ini memperkenalkan kereta gantung tercanggih di dunia. Pemandangan udara terbaik kereta gantung, dikenal sebagai kereta gantung kota berpemandangan laut pertama di Asia. Makan malam dengan biaya sendiri (Tidak termasuk pemandu wisata dan mobil) Toko wajib : Bamboo **Hotel: Sanya Yabulun Health & Wellness Holiday Hotel or similar**

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant**

4 SANYA

Setelah sarapan, mengunjungi **Dadong Sea Tourism Zone**, berlokasi di antara pelabuhan Yulin dan Luhuitou di kota Sanya . Sanya Dadonghai Tourist Attraction adalah dinilai sebagai tempat pemandangan tingkat 4A, simbol dari Sanya dan salah satu 40 pemandangan terbaik di China. Lalu tur dilanjutkan menuju **The End of The Earth** (tidak termasuk bus tamasya), ini adalah objek wisata pertama di Provinsi Hainan selama 35 tahun & objek wisata tingkat nasional. Setelah makan malam, transfer ke Bandara Internasional Sanya Phoenix. Toko wajib : Toko Chinese Herb

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant**

5 SANYA - JAKARTA

Tiba di Jakarta, Terima kasih atas partisipasi Anda dalam tour ini. Sampai jumpa di acara tour berikutnya.

Adult		Single Sp.	Children			Tax	Visa	Surcharges / Airport Tax	Tipping Fee
Twin	Triple		With Bed	Without Bed	Infant				
4,590,000	4,590,000	1,300,000	4,590,000	4,390,000	2,800,000	1%	-	-	350,000

SYARAT DAN KETENTUAN

BIAYA TERMASUK

? Ticket pesawat udara p.p. kelas ekonomi (non-endorsable, non-refundable & non-reroutable berdasarkan harga group / promosi) dengan pesawat Lion Air Charter Flight. ? Airport tax International, fuel surcharge, dan tax lainnya (dapat berubah sewaktu-waktu). ? Penginapan di hotel berdasarkan 2 (dua) orang dalam 1 kamar (twin sharing) ? Acara tour, transportasi dan makan sesuai yang tercantum dalam acara perjalanan. (B–Makan Pagi; L–Makan Siang; D–Makan Malam). ? Berat maksimum sebesar 20 kg untuk 1 bagasi atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan; dan berat maksimum 5 kg untuk 1 handbag kecil untuk dibawa ke kabin pesawat atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan. ? Air Mineral 1 botol per orang per hari. ? Asuransi perjalanan Group (usia bertanggung maksimal 69 tahun) ? Kunjungan 3x Toko Wajib: Lateks, Bamboo Charcoal dan Chinese Herb ? Tour Leader dari Indonesia

BIAYA TIDAK TERMASUK

? Biaya dokumen perjalanan seperti : paspor, entry permit, dll. ? Pengeluaran pribadi seperti : telepon, room service, laundry, mini bar, tambahan makanan dan minuman serta pengeluaran lainnya. ? Excess baggage (biaya kelebihan barang bawaan di atas 20 kg), Biaya bea masuk yang dikenakan oleh duane di Jakarta maupun di negara yang dikunjungi. ? Biaya Single Supplement bagi peserta yang menempati 1 kamar sendiri. ? Travelling bag. ? Tour tambahan (Optional Tour) yang mungkin diadakan selama perjalanan (harga perkiraan). a. Haitang Bay Atlantis C Show : 250 RMB/Per Orang b. Vigil Sightseeing On Sanya Bay By Normal Yacht : 200 RMB/Per Orang c. Enjoy Sunset On Dadong Bay By Luxury Yacht : 250 RMB/Per Orang d. Yalong Bay Tropical Paradise Forest Park(Incl Battery Car+Glass Bridge) : RMB 350/Per Orang e. Sanya Romantic Show In Song Dynasty : 350 RMB/Per Orang f. Sanya Walking Street : 80 RMB/Per Orang ? Tips untuk Tour Leader, Lokal Guide & Driver IDR 350.000/pax ? Biaya PCR (Swab) / Antigent Test sebelum keberangkatan (apabila diperlukan) ? Hotel Karantina di Jakarta (apabila diperlukan). ? PPN 1.1%.

SYARAT DAN KETENTUAN

1. Harga berdasarkan 20 Peserta Dewasa + 1 Tour Leader.
2. Airport Tax Internasional, Fuel Surcharge, biaya visa dan asuransi perjalanan pribadi dapat berubah sewaktu-waktu, dan akan disesuaikan kepada peserta sebelum keberangkatan.
3. No meals on board.
4. Dalam hal aplikasi visa (jika ada), Peserta bersedia memenuhi kelengkapan persyaratan dokumen sesuai jadwal dan ketentuan dari pihak Kedutaan, dan biaya visa tetap harus dilunasi walaupun visa tidak disetujui oleh pihak Kedutaan.
5. Group akan diberangkatkan apabila mencapai jumlah minimum peserta sesuai yang tercantum dibagian harga tersebut di atas.
6. Acara perjalanan dapat berubah / diputar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi, atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
7. Apabila terjadi Force Majeur (kondisi di luar kendali seperti : kehilangan, kerusakan, gangguan, keterlambatan sarana angkutan/transportasi, bencana alam dll) yang dapat memengaruhi acara tour akan dirubah dan bersifat non-refundable (tidak dapat dikembalikan). Dan Biaya Tour tidak termasuk segala pengeluaran tambahan yang disebabkan oleh Force Majeur.
8. Pengunduran diri / pindah tanggal / pindah acara tour sebelum tanggal keberangkatan akan

dikenakan biaya pembatalan, sbb :

- o Setelah pendaftaran: Uang Muka Pendaftaran (non-refundable)
- o 20 - 10 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 75% dari biaya tour - 9 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan : 100% dari biaya tour

Dengan membayar uang tanda jadi / uang muka pendaftaran Biaya Tour, Anda dianggap telah memahami dan menerima syarat & kondisi di atas. Syarat & Kondisi Tour selengkapnya berlaku sesuai dengan yang tertera di dalam brosur program tour / website. Pembayaran Tour : ? Full payment pada saat pendaftaran. ? Biaya tour tidak dapat dikembalikan, jika ada pembatalan dari pihak tamu.